

B10

Bewerbung

Initiator*innen: Marlene Jahn (Grüne Jugend Berlin)

Titel: Marlene Jahn

Foto



Angaben

Alter: 21

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Berlin

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

Als GRÜNE JUGEND Berlin sind wir in den vergangenen Jahren rasant gewachsen. Der Wiederholungswahlkampf hat uns als Verband noch einmal stärker zusammengeschweißt und er hat gezeigt: Die Zukunft ist jung und grün!

Und auch wenn das Ergebnis für uns ernüchternd scheint: Als Bündnisgrüne haben wir jetzt die Chance als starke Oppositionspartei der GroKo richtig auf die Nerven zu gehen. Denn wer rassistische Vornamensdebatten führt und Volksentscheide blockiert, kann in Berlin mit unserem Widerstand rechnen! Denn eins ist klar: Auf die Rückschrittkoalition kann nur eine grüne Bürgermeiserin folgen, und dafür werden wir kämpfen!

Bei den Grünen steht neben der neuen Rolle im Parlament aber auch ein verschobener Strukturprozess an, der die Partei neu aufstellen und unsere Politik noch besser machen soll. Bei diesem Prozess müssen wir als GJ Grüne Jugend mitbedacht werden, so dass wir zukünftig nicht mehr um jeden Platz einzeln kämpfen müssen. Dafür würde ich gerne im Parteirat eintreten.

In meinen verschiedenen Aufgaben der letzten Jahre habe ich die Partei aus allen Winkeln kennengelernt. Besonders in meiner Zeit als Eure Sprecherin habe ich gelernt unsere Interessen bei den Grünen zu vertreten und für unsere progressive Politik einzustehen. Das möchte ich nun auch im Parteirat tun.

Im Landesparteirat möchte ich die Stimmen der jungen Berliner*innen sein. Denn gerade bei den unter 30-Jährigen wurden wir als Bündnisgrüne bei der letzten Wahl stärkste Partei. Unsere Generation setzt auf Grün – diese Verantwortung dürfen die Grünen nicht verspielen!

Oder wie ChatGPT es formulieren würde:

„Hey Leute, what's poppin'? Ich bin Marlene und ich bin hier, um für einen Platz im Landesparteirat zu kämpfen! Wie Ariana Grande sagen würde: "| see it, | like it, I want it, I got it!" Ich will, dass wir uns für eine grünere Zukunft einsetzen, denn wir haben nur einen Planeten und es liegt an uns, ihn zu schützen!“

Ich freue mich über Eure Stimme!

Stachelige Grüße,

Marlene